

Mathematik:

Im Unterricht wurden die Aufgaben sehr gut erklärt. Falls man etwas nicht verstanden hatte, wurden einem mit viel Geduld nochmals die Schritte erklärt. Yasha war ein sehr guter Lehrer, der gut mit jungen Leuten auskommt. Auch wurde er nicht sofort wütend, falls die Hausaufgaben mal nur zum Teil gemacht wurden.

Deutsch

Die Grammatik wurde gut erklärt und dass wir die Aufgaben zusammen durchgearbeitet haben fand ich auch sehr gut. Die Aufnahmeprüfungen, die wir ^{sich} lösten mit Prüfungssimulation, wurden nachher bei jedem einzelnen besprochen, was ich sehr gut fand. Es half ^{sich} einem die Fehler zu merken und man hörte auch noch Verbesserungsvorschläge.

Französisch

Der Französischunterricht war ähnlich wie die Deutschstunden, daher finde ich auch, wie beim Deutsch, dass die Zeit gut ausgenutzt wurde. Die Theorie wurde gut erklärt und ~~die~~ die gelösten Aufnahmeprüfungen gut besprochen. Dass es bei einer gelösten Aufnahmeprüfung "provisoriische" Noten gab, wie sie etwa bewertet werden können an der richtigen Aufnahmeprüfung, fand ich sehr gut. So konnte man sich einschätzen.

⇒ Alles in Allem waren alle Kurse sehr gut organisiert und die Lehrer sehr sympathisch und sie konnten ~~sehr~~ gut erklären. Weiter so! :)